

## Beschreibung & Information

Telefon: +43 (0)5 7255 - 20519  
Fax: +43 (0)5 7255 - 20599  
E-Mail: fachentwicklung-pflege@salk.at

08.08.2017

### Filmprojekte mit der FH Salzburg – Gesundheits- und Krankenpflege

Die Nutzung von Filmsequenzen zur Veranschaulichung medizinisch/pflegerischer Interventionen erfreut sich in der Praxis heutzutage immer größerer Beliebtheit und gilt als probate Methode zur Vermittlung einer standardisierten Vorgehensweise. Vor allem die Studierenden in der Pflege können sich auf diese Weise anschaulich und ohne zeitliches Limit mit den dort besprochenen Themen auseinandersetzen. Und auch für bereits langjährig in der Praxis arbeitende Kolleginnen und Kollegen können diese Filmsequenzen zuweilen hilfreich sein. Bereits im letzten Jahr wurden unter Leitung von Christine Kern, Senior Lecturer der Gesundheits- und Krankenpflege an der FH Salzburg, mit den Kurzfilmen „endotracheales Absaugen“ und „Port“ gleich zwei Filmsequenzen im Rahmen eines studentischen Projektes von Studierenden der Gesundheits- und Krankenpflege der Fachhochschule in Salzburg in Kooperation mit der Fachentwicklung Pflege der SALK realisiert. Auch in diesem Jahr wird es wieder ein solches Projekt geben, in dem die Fachentwicklung Pflege beratend zur Seite steht. Diesmal wird es thematisch um den zentralen Venenkatheter gehen. Ebenso ist es geplant die Durchführung eines Bedside Tests sowie die Versorgung von Drainagen darzustellen.

#### Links zu bisherigen Filmen:

Schulungsfilm „endotracheales Absaugen“: <https://youtu.be/GilFL1E52x0>

Schulungsfilm „Port“: <https://youtu.be/oj5Ez6AGmrQ>



<https://www.youtube.com/watch?v=GilFL1E52x0&feature=youtu.be>